



### 11/12(火)進路フェスタ | 学年

アダストリアみとアリーナで行なわれた進路フェスタに参加しました。各ブースにて様々な説明を真剣な眼差しで聞いている姿が印象的でした。今後の自分自身のキャリアアップに向けていければと思います。



### 11/20(水)服のチカラプロジェクト衣類梱包

ユニクロ、ジーユーが行っている不要になった子ども服を難民へ届ける“届けよう、服のチカラ”プロジェクトに参加しており、10月上旬より子ども服の回収を、本校のみならず近隣の幼稚園、保育園にも協力を依頼してきました。当日JRC部と福祉委員会が、集まった子ども服の衣類をサイズごとに分け衣類の梱包を行いました。プロジェクトの趣旨をしっかりと理解しており、主体的に活動しているのが印象的でした。この活動を通してSDGsや世界平和、ボランティアについても考え、学ぶことができました。



### 11/30(土)、12/1(日)水郡線90周年フェス



11月30日～12月1日に水郡線90周年フェスタが開催。大子町まいにて地域おこし弁当の販売。農林科学科から生産物の販売を行いました。天気にも恵まれ、両日ともに盛況で完売御礼でした。生徒たちも本校のPR、大子町の魅力を伝えていました。参加して下さった生徒の皆様には感謝いたします。

## 12/5(木)～8(日) 2学年修学旅行(沖縄)

2年生は、社会性、協調性、集団行動における規範を身につけると共に、沖縄の文化・歴史学習や平和学習を通して、感性豊かな人間性を育むことを目標に、3泊4日の修学旅行に行ってきました。

首里城、平和祈念公園、美ら海水族館などを訪れ、学校では見ることのできない生徒たちの顔を見ることができました。生徒たちもそうした関わり合いの中で親睦を深め、生涯に残る思い出を作ることができたことかと思えます。



## 12/6(金) 1年生・3年生 収穫祭

農場で収穫祭が行われました。今年も農林科学科の生徒だけでなく総合学科の生徒も参加しました。この日は1年生と3年生が農場で収穫したお米、豚汁、沢庵、こんにゃく、煮卵や焼き芋をご馳走になりました。食のありがたみを感じながら美味しくいただくことができました。農林科学科の生徒は食材の準備や配膳、食べ終わった後の片付けまで行ってくれました。収穫祭に至るまでの準備をしてくださった生徒、先生方に感謝いたします。下旬には2年生が行う予定です。

